

たくさんの寄附をいただきました

新型コロナウイルス感染症の拡大が続き、さまざまな物資が不足する中、多くの企業・個人の皆さまから、大変貴重な医療物資や食品、飲料などを寄附・寄贈いただきました。皆さまからの温かいご支援に対しまして、心よりお礼申し上げます。

ご寄附いただいた医療物資につきましては、院内の感染防止対策に、有効に活用させていただいております。また、職員への温かいご厚意の品は、医療に従事していく上での大きな励みとなりました。重ねてお礼申し上げます。

依然として、感染症の影響が続いている状況ではありますが、今後も地域の皆さまに安心・安全な医療を提供できるよう、全職員が一丸となって努めてまいりますので、今後ともご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

荒尾市病院事業管理者 大嶋 壽海

寄附いただいた企業・個人さま一覧（順不同・敬称略）

提供者・団体・企業	いただいたもの	提供者・団体・企業	いただいたもの
日立製作所	フェイスシールド 50 個	JA たまなトマト部会	トマト 1,368 個
東 擁佑	フェイスシールド 50 個	JA たまなミニトマト部会	ミニトマト 1,224 パック
長洲町	防護服セット 50 セット	株式会社上村エンタープライズ	フェイスガード 100 個
大阪大学大学院 医学研究科 次世代内視鏡治療学共同研究講座	フェイスシールド 300 個	株式会社メディカル・プリンス	マスク 100 枚
らくのうマザーズ（熊本県酪農農業協同組合連合会）	牛乳(1,000ml) 630 本	有限会社彩コーポレーション	マスク 3,000 枚
日本コカ・コーラ株式会社	清涼飲料水 3,840 本	立山 文雄	化学防護服 8 着
JA 熊本果実連	飲料 3,240 本	高橋整形外科医院	医療用ゴーグル 5 個
荒尾市医師会	医療用 N95 マスク 920 枚 医療用 N99 マスク 400 枚	株式会社大塚製薬工場	経口補水液（ペットボトル）240 本 経口補水液（ゼリー）150 袋
中華料理レイトン 有働 敦 株式会社マルダイ 大家 聖矢 大本商店 南 翔悟 遊漁船 海人丸 南 一久 平岡農園 平岡 健一郎 山本豆腐店 山本 浩貴 うさばらし 山川 吟児 雪田水産 雪田 清人	お惣菜セット 20 個 お弁当 20 個 おにぎり 60 個	株式会社資生堂	スキンケアセット 12 セット
株式会社伊藤園	お茶 648 本 ティーバッグ 6,000 個	オムロンヘルスケア株式会社	非接触型体温計 1 個
第一生命保険株式会社	マスク 3,000 枚	株式会社及富 <small>かいたろ</small>	南部鉄器製の鉄玉アマビエ 1 個
京セラドキュメントソリューションズ株式会社	フェイスシールド 65 個	フマキラー株式会社	除菌スプレー 20 本
株式会社パネックス	マスク 50 枚	荒尾第三中学校	鶴文字（折り鶴 1,200 羽）
		漁業士会	手巻海苔 2 切 10 枚 640 袋
		花王株式会社	花王グループ製品セット 100 セット
		長洲町立腹赤小学校	お手紙（医療従事者、患者向け）
		有明キリスト協会	缶詰パン 192 缶

市長室から

令和 2 年 10 月

日中の暑さもようやく和らぎ、秋風がさわやかな季節となりました。ことしの夏は、豪雨災害、新型コロナウイルスに猛暑も重なり、本市にとっては色々な意味で「厳しい夏」となりました。また、9 月には「特別警報級」と警戒された台風 10 号の接近で、梨の落果などの被害がありました。改めまして、被災された皆さんに心からお見舞い申し上げますとともに、災害対応や感染症対策にご協力いただいている全ての皆さんに深く感謝いたします。

豪雨災害については、現在、市の独自策に併せて災害救助法や激甚災害指定による国・県の支援も活用しながら、被災者の暮らし再建を最優先に支援を実施しているところです。今後も、保健師や社会福祉士が被災者宅を戸別訪問した際に把握した困りごとなどへの対策を中心に、被災者に寄り添う支援を継続していきます。

新型コロナウイルスについては、近隣事業所での大規模クラスターの発生により一時緊迫した状況となりました。その後一旦は落ち着きましたが、9 月に入って再度市内での感染が確認されるなど予断を許さない状況が続いています。

今後も市内での感染防止対策を徹底するとともに、市民病院の医療提供体制の強化、さらには学校での ICT 教育環境の整備や市役所業務の ICT 化などに取り組み、新型コロナウイルスとの共存に対応していきます。

インフルエンザの流行期を迎えるこれからの季節は、医療機関などでの新型コロナウイルスの対応が非常に難しい状況となることが予測されます。インフルエンザと新型コロナウイルスの同時流行に備えて、ご高齢の方などを優先的に予防接種をお願いしたいと考えています。

本市の新たな動きとして、7 月に本市を含むあらおスマートシティ推進協議会の事業が国土交通省の先行モデルプロジェクトに選定されました。今後は、国の支援を受けて実証実験を行うことにな



荒尾市長 浅田 敏彦